



ひがし野

教育目標
 真理(まこと)を求めめる生徒
 情操(こころ)を深める生徒
 身体(からだ)を鍛える生徒

高め合い 磨き合い 感動し合い「愛」いっぱいの真岡東中
 真岡市立真岡東中学校 TEL82-2535 <http://www.moka-tcg.ed.jp/mohijhsc/nc/>

令和元年5月発行

校長室から

<5月・五月・May>

黄金週間(GW) … 今年には10連休となり大きな話題を呼びました。「休める」ことで楽しめる人たちが増える反面、「休めない」人たちにとっては10連休をどう乗り切るかで悩ませることになりました。

中学校はというと、授業は確かに10連休でしたが、5/10(金)から始まる郡市春季各種大会へ向けての練習のため、生徒も教師も10連休にならなかった人がほとんどでした。諸外国に比べて「日本は休みの過ごし方を知らない」などと言われてしまっていますが、はたして今回の10連休…本校の生徒やご家族の皆さんはどのように過ごされたのでしょうか。

いわゆる「働き方改革」と部活動の在り方の「国のガイドライン」が示され、これらの方針のもとで抜本的な改革への取組が始まりました。本校も市の方針を受けて変わろうとしています。部活動の休養日設定と競技力の向上を同時に進めるために、計画的・効率的な練習が求められています。まだ始まったばかりの改革で、今後は試行錯誤も予想されます。いずれにしても、できるところから少しでもベターな方法を選んで取り組んでいきましょう。

さて、1年生も中学校生活に慣れ、学習に行事に部活動に元気に励んでいます。



授業を楽しむ生徒たち



県大会出場選手とともに

芳賀郡市中学校春季陸上競技大会 … 4/23(火)に行われ、男女とも4位、僅差ながら総合も4位と上位に食い込みました。個人でも多くの選手が県大会出場を決めました。

声をからして選手を応援したり励ましたりして、テントへ戻ってくれば「お疲れ様」と声をかけたり、県出場を決めた選手に「おめでとう」と祝福したりしていました。また、2・3年生が1年生にアドバイスをしている姿もありもありました。少しはにかみながらも、先輩としてどのようにアドバイスをし

陸上大会の応援に駆けつけてくださった保護者の皆様



たらよいか考えたり工夫したりしていて、とても微笑ましく感じる光景でした。大会後は、会場内のゴミ拾いをするなど他校には見られない素晴らしい行動でした。それぞれの係でもスタッフとして活躍し、他校の先生から褒められる選手もいました。「**競技力+行動力+責任感+マナー**」では間違いなく**総合優勝**です！おめでとう！

郡市春季各種大会は5/10(金)から始まります。保護者の皆様の応援は、選手の実力を大いに引き出してくれませう。ぜひ、会場へお越しいただき、選手に声援を送ってくださるようお願いいたします。

授業参観・学級懇談・学年保護者会・総会(後援会・PTA・手をつなぐ親の会) … 4/26(金)に多数の保護者や地域の皆様にご出席をいただき、ありがとうございました。

総会は、PTA会員(保護者)や地域の皆様一堂に会する大切な会議で、皆様のご意見やご要望等をお聞きする貴重な機会です。また、関係者の皆様との連携を図る機会でもあります。生徒たちが自分の能力を最大限に発揮することができるように教職員一同頑張っておりますので、今後とも保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

芳賀郡市春季各種大会：5/10(金)～12(日) …**保護者の皆様**：生徒たちが頑張る姿、全力プレーをぜひ見に来てください。会場は種目によって異なりますので、お子様に確認の上、お越しください。皆様の温かい応援をお待ちしております。よろしくお願いたします。

中間テスト：5/23(木)・24日(金) …1年生にとっては初めての定期テストとなる1学期の中間テストです。テストの出題範囲を集中して勉強に取り組めるよう、5/19(日)からテスト終了まで部活動中止となります。今から計画的に対策を進めていきましょう。